

» LUNDI 25 FÉVRIER

Rouen : dans « Jeanne », l'héroïne confrontée aux jeunes filles d'aujourd'hui

Théâtre. La pièce de Cornelia Rainer, qui confronte l'héroïne à des adolescentes, a connu un grand succès en Autriche où elle a été créée. Quel meilleur endroit pour présenter à nouveau « Jeanne » que Rouen ?



© MATTHIAS PÖTSCH

La pièce a connu un grand succès en Autriche d'où est originaire la metteuse en scène Cornelia Rainer. Elle monte au théâtre des Deux Rives à l'invitation du Centre dramatique national de Normandie Rouen « Jeanne », pièce pour quatre comédiennes, qui confronte la figure de Jeanne d'Arc aux doutes existentiels de jeunes femmes aujourd'hui. « J'ai voulu monter une pièce jeune public mais qui puisse concerner toutes les générations. C'est la rencontre entre l'histoire et le contemporain qui a plu. Nous jouons avec le mythe de Jeanne d'Arc pour parler de la force de transformer les choses, d'oser », souligne la jeune artiste elle-même partie de son Tyrol natal pour aller conquérir les grandes scènes de son pays et d'ailleurs.

À Avignon

En 2016, elle croise au festival d'Avignon David Bobée et son adjoint chargé des productions Philippe Chamaux qui sont séduits par son travail alors qu'elle présente « Lenz » de Büchner. Une pièce sur Jeanne d'Arc à Rouen, rendez-vous est pris.

Dans un dispositif simple avec peu d'accessoires et sur une scène ronde qui tourne, directement récupérée du spectacle « Lenz », Cornelia Rainer n'a pas succombé à Rouen à la tentation d'en rajouter, en filmant certains lieux comme la place du bûcher ou le donjon. Préférant adapter le discours en le laissant à nouveau résonner dans un cadre brut.

JEANNE

Au Théâtre des deux rives à Rouen du 26 février au 2 mars.

Tarifs : 10/15 €.

Tel 02 35 70 22 82.

Par Véronique Baud

Source : <https://www.paris-normandie.fr/rouen/rouen--dans-jeanne-l-heroine-confrontee-aux-jeunes-filles-d-aujourd-hui-MH14649894>